

Musique religieuse

"Expansion", le nouvel opus de Samira Adzabe



Séance de dédicaces de l'album aux invités, dont le couple Loubaki.



Samira Adzabe présente...

Photo : Sidonie AMBONGUILA

Photo : Sidonie AMBONGUILA

FAE
Port-Gentil/Gabon

QUATRE ans après la sortie de son premier opus, "Garde la foi" (2013), Samira Adzabe, artiste gospel, auteur-compositeur du réveil du Ministère Christ révélé aux nations, revient avec un nouveau CD, "Expansion", qu'elle a présenté, samedi dernier, aux Portgentillais. A l'occasion d'une conférence de presse à la mairie du deuxième arrondissement.

Entre les deux productions, a expliqué l'artiste, beaucoup de temps s'est écoulé au cours duquel elle a fait la promotion de "Garde la foi" à travers le Gabon, stimulée, entre autres, par sa nomination dans la catégorie meilleure artiste féminine de musique religieuse aux Kora music awards, qui devaient se tenir à Windhoek (Namibie) en mars 2016, mais qui n'ont malheureusement toujours pas eu lieu.



... à l'assistance une de ses compositions.

Photo : Sidonie AMBONGUILA

Des quatre ans qui se sont écoulés entre les deux opus, elle en a consacré deux à la réalisation du second. Deux ans de répétition et de studio, avec des musiciens de Port-Gentil qu'elle dit chevronnés et à qui elle a rendu un hommage pour leur professionnalisme. Et le résultat est à la hauteur des exigences de l'artiste et de ceux qui l'entourent. A l'écoute des cinq titres du CD, qu'elle a bien voulu interpréter en direct pour

ses invités, les mélomanes lui tireront le chapeau. Elle y a mis toute son âme, et sa voix, qu'elle maîtrise à merveille (même si elle reconnaît que la perfection n'est pas de ce monde), sait faire passer des émotions fortes, soutenues par la foi qu'elle voue à Dieu. « Le don et le talent que nous avons nous viennent de Dieu », assure-t-elle. C'est pourquoi, tout ce qu'elle fait traduit la volonté divine. Comme ce voyage en Afrique du Sud,

dont elle a bien voulu partager quelques péripéties avec ses invités. Elle y a présenté, à Johannesburg, le 25 février 2017, "Expansion". « Tout s'est passé comme si les églises sud-africaines nous attendaient », raconte-t-elle, pour parler de l'accueil qui lui a été réservé. Elle a rencontré le succès partout. A tel point que le CD a été plébiscité et acheté par les passagers du vol qui la ramenait au Gabon.



La pochette du nouvel album de Samira Adzabe.

Photo : Sidonie AMBONGUILA

Pourquoi "Expansion" ? Dans la vie, explique l'artiste, il y a tellement d'obstacles, tellement d'embûches qui font qu'on avance difficilement. Alors, il faut demander au Seigneur la force d'avancer. « Lève-toi et avance, quels que soient les obstacles, car Dieu te donne le pouvoir d'avancer » pourrait être la formule qui résume le climat des chansons de cet opus. Artiste engagée, Samira Adzabe a deux autres

préoccupations : la lutte contre l'échec scolaire, d'une part, et la nécessité d'endiguer l'immigration clandestine, d'autre part. Pour ces deux problèmes, comme pour d'autres maux qui minent la société, Samira Adzabe pense qu'il est temps que les chrétiens sortent des églises pour s'impliquer dans la société. « Le chrétien a un rôle à jouer auprès de ceux qui ont des difficultés, auprès des malades », pense-t-elle. Elle compte y travailler.

Personnes du troisième âge

L'ONG "Le refuge" en campagne de sensibilisation

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

DEMAIN à partir de 9 heures, à son siège sis au carrefour Printemps, l'organisation non gouvernementale "Le refuge", que préside le Dr Michel Enzeng, organise une campagne de sensibilisation autour des personnes du troisième âge en situation précaire. Selon Hermine Lafleur Wora, première vice-présidente chargée de la communication et des relations extérieures, cette cam-



La vice-présidente de l'ONG "Le refuge", Hermine Lafleur Wora.

Photo : JP ALLOGO

pagne aura pour thème évocateur : "Leur bien-être dépend de nous". Aussi, lance-t-elle un appel pressant aux Portgentillais : « Que la population vienne en masse assister à cette campagne de sensibilisation, qui entre dans le cadre de l'aide à apporter aux personnes du troisième âge en situation précaire. » Le Refuge n'est pas à sa première sortie dans la capitale économique. Tant cette ONG a souvent posé des actes en faveur des démunis. A l'instar de l'organisation des prières pour les malades internés, l'apport de denrées alimen-

taires aux couches défavorisées, le nettoyage de leur site, etc. A en croire les organisateurs, le rendez-vous de demain doit en principe être une opportunité offerte à tous d'apprendre quelques rudiments, sinon les mécanismes qui permettront d'aider, autant que faire se peut, nos vieux en situation précaire. Surtout dans une ville comme Port-Gentil où l'action des pouvoirs publics en faveur de cette couche sociale reste encore peu visible.